

Am Dienstag (06.05.) startet die Learntec in Karlsruhe. Bei der europäischen Leitmesse für digitales Lernen dreht sich alles um den Einsatz von Künstlicher Intelligenz und weiteren Zukunftstechnologien für Schulen, Hochschulen und Unternehmen.

**Anmoderation:**

Am Dienstag (06.05.) startet die Learntec in Karlsruhe. Bei der europäischen Leitmesse für digitales Lernen dreht sich alles um den Einsatz von Künstlicher Intelligenz und weiteren Zukunftstechnologien für Schulen, Hochschulen und Unternehmen. Mike Mathis berichtet.

Rund 350 Aussteller aus aller Welt präsentieren drei Tage lang ihre neuesten digitalen Lernangebote. Darunter auch namhafte Unternehmen wie Adobe, Babbel, Sony oder der Klett Verlag. Neben Vorträgen und Workshops gibt es für die Besucher auch viel zum Ausprobieren. Beispielsweise sprachgesteuerte Lernhilfen, Softskill-Training für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Unternehmen und KI-basierte Unterrichtsprogramme. Die Digitalisierung in Schulen, Hochschulen und Unternehmen ist nicht aufzuhalten, betont die Messe Karlsruhe. Sie ist stolz darauf, Europas wichtigste Messe für digitales Lernen zu beherbergen. Die Schirmherrschaft hat auch in diesem Jahr das Bundesministerium für Arbeit und Soziales. Mike Mathis Radaktion Karlsruhe